
本校（図書館司書等）

大沢調剤薬局片柳店

　6月に入り、県内のコロナ感染者数も3桁を切る日が増え、現在では50人程度になっています。今後も減少傾向
が続きコロナ感染が終息することを願っています。これからは、コロナ感染防止対策に加え、熱中症対策も行って
いかなければなりません。例年では梅雨明けは７月中旬頃ですが、今回は、すでに６／２７に梅雨明けが発表され
ました。これからも暑い日が続くと思います。夏休みまで20日程度ありますが、特に体育の授業や部活動におい
ては、熱中症対策を十分行いながら、1学期を過ごしていきたいと思います。
　6月を振り返ると、各学年とも大きな行事がありました。1年生は、グループ毎に市内を散策してから太平山を
目指した校外学習、2年生は、2日間での職場体験学習、3年生は、京都・奈良方面から北陸方面に行き先を変更
しての2泊3日の修学旅行。各学年とも体験した内容は違えど、多くのことを学び、よき経験と思い出ができたの
ではないかと思います。改めて、いろいろな行事が、子供達を成長させる大きな力になると感じました。

＜3年　修学旅行＞　実施日：６／２４（金）～２６（日）

2日目

3日目

＜2年　職場体験学習＞

＜体育祭の来賓招待の見合わせついて＞
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ホテルサンルート栃木
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マックジャパン栃木店

****

　 約2年前から計画され、行先など様々な調整が先生方により行
われて、最初で最後の宿泊行事である修学旅行が終わりました。
今回の修学旅行は、急な変更もたくさんあり、班別行動で自主的
に行動する場面が多かったと思います。その中で、実行委員として
の責任や班員としてのメリハリなどを学び、テーマ通り、クラスの輪
も深められ、楽しく、思い出に残る修学旅行となり、本当に良かっ
たです。
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　私は、修学旅行でたくさんの思い出と、勉強になったことがいくつ
かありました。一つ目は、仲間との友情が深まったことです。集団
生活の中で、仲間と協力し合ったことで、より一層クラスの輪が広
がったと思いました。そして、協力したからこそ、よい修学旅行がで
きました。二つ目は、時間を気にすることがあまりできていなかった
と気付いた事です。この点については、今後の生活で気を付けて
いきたいと思います。
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1組

２組

２組

栃木電子工業株式会社

体験先事業所等一覧　　　実施日：６／23（木）、24（金）

日之出ベーカリー

加賀伝統工芸村　ゆのくにの森（体験活動）

飛驒天満宮（菅原道真を祀る神社）

美容室Y's　berry

With美容室南小学校

栃木第四小学校

****

金沢市内班別行動

　　　兼六園、ひがし茶屋街、近江町市場、

アルス南幼稚園

1日目

千里浜なぎさドライブウェイ（車で走れる砂浜道路）

ひざつき製菓株式会社

　私は、修学旅行を通して思ったことがあります。班別行動が多
かった三日間、とても仲を深められたと思います。私の班では、同
じ小学校出身や、もともと仲が良かったのでもっと強く仲が深めら
れたと思います。そして、班のみんなが仕事をしっかりと行って活
動していた姿が多く見られました。さらに、「一人が一校を代表す
る」というスローガンに向かって頑張っていました。みんなで協力で
きた最高の修学旅行が笑顔で終われました。

　中学校生活で初めての宿泊体験をする修学旅行が終わりまし
た。今回の修学旅行は班別行動をする場面がたくさんありました。
その中で一番印象に残っでいるのは、金沢での班別行動です。自
分たちで決めたコースを４時間かけて集合場所の駅の鼓門に到着
したときは、自然と「深めようクラスの輪」というテーマを達成してい
ました。今回の修学旅行は、スローガン通り、みんなの最高の思い
出になったと思います。

高山市内散策（高山陣屋他）

【生徒の感想】

7:08発　栃木駅🚋→高崎駅🚄→新高岡駅🚌→白川郷

白川郷（合掌造り）

９／１０（土）に体育祭を実施しますが、今年度もコロナウイルス感染防止対策として、地域の自治会長様、民生委員等、来賓の方々の招
待を見合わせることといたしました。今後、ご家族の方の入場の人数制限についても検討していきます。

金沢駅🚅→高崎駅🚌→栃木文化会館　着17:55

須田商事
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文責 校長 岩瀨
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 ○卓球女子

1回戦 対矢板中 勝ち
2回戦 対益子中 負け

 ○野球
1回戦 対湯津上中 勝ち
2回戦 対旭中 負け

　 数年前、「住みたい田舎ベストランキング」において、若者世
代、子育て世代、シニア世代の全てで栃木市が全国上位に入りま
した。そこで、栃木市の魅力はどんなころなのかを総合的な学習
の時間を利用して事前に調べ、見学ルートを自分たちで計画し、
最終目的地である太平山を目指しながら栃木市街をグループご
とに散策しました。

1組

****

【生徒の感想】

　私は、職場体験で幼稚園に行きました。そこで、先生方のすごさ
に感動しました。小学校の頃から小さい子供が好きで、幼稚園の
先生になることが夢でした。
　職場体験を通して、子供と関わる上での大変さ、難しさを感じるこ
とができました。先生方にアドバイスをもらい、さらに夢に向かって
頑張ろうと思いました。
　この二日間でお世話になった先生のような、子供思いで優しい
先生になりたいです。

合同学校運営協議会メンバー

四小

　０：３

11:3
  1:3

　僕は、この校外学習が全体的に一年生としての集団をつくるよい
時間になったと思います。特にそう思えたのは太平山です。みんな
がチームとして協力して登ったからこそ、太平山の謙信平からみん
なで見た景色は最高に美しかったのだと思いました
　これからの学校生活も一年生のチームで最高の景色を目指して
いけるようにしたいと思いました。

****

****

副会長

＜南中ブロック3校合同学校運営協議会開催＞

各校の校長、教頭

下枝　順子　樣

3組

****

副会長

会　長

小倉　治雄　樣

関口　喜一　樣会　長

村上　一夫　樣

佐柄　忠浩　樣

南中

【職場体験学習　2年　　生徒の感想】

　私は、この二日間、薬局での職場体験を通してたくさんのことを
学びました。働くことの大切さや人の心の温かさなどです。特に、
今回の職場体験では、働く上での気遣いを学びました。例えば、
お客様と接するときには体調に変化はないか不明な点はないかま
でしっかりと確認していたことに驚きました。
　私は、この職場体験で学んだ気遣いを、日頃の生活に生かして
いきたいと思いました。

2組

＜１年　校外学習＞

　 ６／３（金）、栃木公民館で、南中ブロック３校合同学校運営協議
会が開催されました。各校の学校運営協議会会長、副会長、校
長、教頭の中から下枝順子会長（南中）、佐柄忠浩副会長（南小）
が選出されました。
　今年度から、自校の行事等での子ども達の様子を、他校の学校
運営協議会委員の方にも見ていく機会を設けました。小中一貫教
育の視点からも、南中ブロックの子ども達をみんなで育てていけた
らありがたいです。

④ 11／  ８（火）～９（水）

　私は、校外学習に行く前は道に迷わないか不安でした。しかし、
当日はみんなと協力することで太平山までたどり着くことができまし
た。目的地を目指しながら班のみんなと一緒に話をしながら歩いた
ことはとても楽しかったです。また、友達が荷物を持ってくれたり、
丁寧な言葉で写真撮影を頼んだりしていた優しさやマナーの良さ
に感動しました。今回の校外学習で学んだ事を､これからの学校生
活に生かしていきたいと思います。

①　７／12（火）～13（水） ②　９／13（火）～14（水）

３組

＜アルミ缶・エコキャップ・ベルマーク回収計画＞

****

　私は、この二日間でいろいろなことを知りました。私は、美容師の
体験をさせてもらいました。美容師といえば、髪を洗ったり、切った
りするイメージですが、裏では掃除や洗濯などをしていました。私も
掃除や洗濯の体験をさせてもらいましたが、それだけでも、ものす
ごく忙しくて、それに加えて接客もする美容師の方はすごいなと思
いました。今回の経験で、学んだ事を今後の生活に生かしていけ
るように、これからも頑張りたいです。

伊澤　賢一　樣

****1組

＊地域の皆様でご協力（ご持参）いただける場合は、実施予定日
以外でも受け付けておりますので、よろしくお願いいたします。

【団体】

２組

○個人出場

⑥　２／２８（火）～３／１（水）⑤ 12／20（火）～21（水）

会　長

副会長

　 ６／１５（水）～１７（金）に1学期期末テストを実施ました。本校で
は、1学期の中間テストは実施していません。そのため、2年生は初
めての定期テストでしたが、時間いっぱい真剣に取り組んでいまし
た。
　本校では、昨年度のすべての定期テストの問題と解答を、各自
のタブレットから見ることができます。

　３：０

　私は、この校外学習で思ったこと、感じたことがいくつかありまし
た。一つは、栃木市は、子供から大人まで、学べたり楽しんだりす
るところが多いところです。また、保育施設が多く、子育て世代の人
たちがとても助かるところが多いと思いました。二つ目は、行ってみ
て便利で工夫されているところがいくつもあって、また行きたいと
か、楽しそうというところが多くあるということに気が付きました。これ
からも栃木市の魅力をどんどん知っていきたいです。

＜春季県大会結果＞　　　　６／２（木）～４（土）

・陸上100mの**さ
ん、卓球の**さん、
＊＊さんは健闘むな
しく、それぞれ入賞
できませんでした。

③ 10／18（火）～19（水）

　この活動で得た収益金を、南斗祭（文化祭）や3年生を送る会等
の行事で生徒会が計画した活動に使用していきます。回収日が下
記の通りになりますので、ご協力をお願いいたします。

＜1学期期末テスト実施＞

南小


